

Culpa Lula a violencia política de muerte de simpatizante en Brasil



Foto: Prensa Latina.

Brasilia, 9 sep (RHC) El expresidente Luiz Inácio Lula da Silva lamentó este viernes en Río de Janeiro que la violencia política haya quitado la vida de otro simpatizante del Partido de los Trabajadores -PT-, en Brasil.

Seguidor del exdirigente obrero, Benedito Cardoso dos Santos, de 44 años, fue asesinado a puñaladas y machetazos por un compañero de trabajo, Rafael de Oliveira, de 24 años, partidario del mandatario de tendencia ultraderechista Jair Bolsonaro, tras una discusión política en la ciudad de Confresa, estado de Mato Grosso (centro-oeste).

Para Lula, la violencia política es una demostración del clima de odio que se establece en el proceso electivo.

«Una cosa totalmente anormal (...) Este país está caminando hacia un salvajismo que nosotros hasta entonces no conocíamos», señaló el fundador del PT y su candidato presidencial a las elecciones del 2 de octubre.

Lula admitió que «no es la primera campaña en la que participamos. Nunca ha habido violencia. ¿Nunca ha habido violencia porque cuál es nuestra orientación? ¡Terminamos los mítines, vamos a casa! Vamos a casa abrazar a la mujer, abrazar a los niños y esperar al día siguiente para comenzar nuestro trabajo», refirió.

Insistió en que «no tenemos la cultura de la violencia, la cultura de la ignorancia política, la cultura de la antidemocracia. ¡Eso sucedió ahora! Esto sucedió en 2018 y esto sucedió ahora, y no es de nuestra parte», apuntó a la prensa tras un acto con evangélicos en el municipio carioca de São Gonçalo,

Declaró además esperar que las autoridades estén atentas al avance de la violencia. También en julio fue ultimado un guardia municipal, miembro del PT, en el sureño estado de Paraná, tras un adepto de Bolsonaro ingresar disparando en su fiesta de cumpleaños 50.

«Ahora no es más pelea. Ahora es el tipo que va a la casa de un tipo que cumple años y mata al tipo. Es un compañero de trabajo matando al otro. Eso es gravísimo, espero que la policía esté atenta, y la propia Justicia Electoral», recalzó.

Por nuestra parte, remarcó, «lo que nosotros queremos es una campaña de paz. Lo que nos interesa es que el día 2 (octubre), a las 19:00 horas (hora local), la gente tenga el resultado de la elección».

Según el extornero mecánico, ahora Brasil está tomado por un comportamiento sui generis, «con personas siendo inducidas a una violencia exacerbada, en un país cuyo gobernante actual (sin citar a Bolsonaro) tomó la decisión de facilitar el acceso a las armas».

Hasta la fecha, Lula encabeza todos los sondeos de opinión hacia el próximo sufragio, en el que ambiciona reelegirse Bolsonaro. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/298809-culpa-lula-a-violencia-politica-de-muerte-de-simpatizante-en-brasil>



Radio Habana Cuba